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MEMÓRIA DA REUNIÃO PROJETO BREMIA 

Data: 26 de novembro de 2024 (terça-feira) 

Horário: das 14:00h às 15:00h 
Local: virtual 

 

Participantes: Profº Pablo Vargas e Izabella Garbeline e /UNESP Jaboticabal, Carolina Franco/ Agristar, 

Geane Fontes / East West Seed, Katia Brunelli/Sakata, Paula Medeiros e Eugênio Beltrame/Blue Seeds, 

Leticia Magalhães/Rijk Zwaan, Lívia Tálita/Feltrin, Gustavo Hacimoto/Enza, Luciana Takahashi/Bayer, 

Mariana Barreto e Thalita Morales/ABCSEM. 

 

   

Pauta:  
1) Status do projeto; 
2) Coleta de amostras - Atualização e situação região sul; 
3) Outros assuntos. 
 

Deliberações/status 
 

1) Status do projeto: A Izabella apresentou a relação de controle das amostras, algumas empresas 
encaminharam mais amostras para suprir a cotas das empresas que não atingiram a meta de coleta. 
SP: 79 amostras; RJ: 23 amostras; MG:43 amostras; PR: 22 amostras; RS: 06 amostras; SC: 28 
amostras, totalizando 201 amostras. 
        Foi pontuado que algumas cultivares diferenciadoras utilizadas para fazer as avaliações dos 
isolados estão acabando (Dandie, UCDM16, RYZ2164, Bedford, Bartoli, Design, RYZ20007, Bataille, 
Fenston) e assim foi questionado se alguma das empresas poderia produzir essas cultivares para 
ser possível realizar a diferenciação. 
         No início do projeto, o conjunto de sementes do código D foram adquiridas através da parceria 
com a Agristar, entretanto, esse material já está acabando e precisa ser reposto. A Sakata se 
disponibilizou em ajudar na multiplicação. Para a continuidade do projeto é necessário decidir se as 
sementes seguiram sendo multiplicadas ou se a cada ciclo será solicitado novo lote ao IBEB. 
         Outro ponto mencionado pelo Profº Pablo, foi que em umas das reuniões ficou alinhado que 
seriam adquiridos alguns materiais (sementes) com origem do IBEB da Europa, entretanto, há 
dúvidas quanto ao processo de importação desses materiais para o Brasil. O responsável pelo IBEB 
entrou em contato com a Izabella perguntando se ainda há interesse no material e, em caso positivo, 
era necessário que o grupo manifestasse interesse. Foi sugerido cotar a importação via despachante 
e tirar as possíveis dúvidas sobre o processo. O valor será rateado pelas empresas para os custos 
do próximo ano. A Sakata seguirá com a doação de sementes de solares. 
 

2) Coleta de amostras - Atualização e situação região sul: 
Devido à dificuldade de coleta na região Sul, estendeu-se o prazo para coletas na região, por mais 
um mês, para tentar localizar amostras viáveis. Foram coletadas 06 amostras na região sul até o 
momento. Ficará aberta a janela de coleta para o Paraná e Rio Grande do Sul até janeiro. 
 

3) Outros assuntos:  

• A próxima reunião será realizada no dia 28/01/2025 às 14h. 
 

Sem mais. 
Atenciosamente, 

 
 Mariana Barreto 

 Secretária Executiva 


